

Impressionen aus Brühl - 1930er Jahre



Blick vom Stern in die Uhlstraße. Im Hintergrund ist die Gaststätte „Zur ewigen Lampe“ zu sehen.



Die Uhlstraße stadtauswärts in Richtung Süd-Westen.



Blick auf das Bahnhofsgebäude „Brühl-Mitte“.



Auf dem Markt treten Tauben ihre Heimreise an. Im Hintergrund v.l. die „Conditorei Brühl“, das „Gasthaus zum großen Kurfürsten“ und das Uhrenhaus „Ferdinand Zilliken“.



Der „Odol-Zeppelin“ fliegt zur großen Freude seiner jungen Zuschauer über Brühl hinweg.